

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## ACRIBILLAN A EX PRESO

Dos sujetos en moto dispararon contra tres que estaban reunidos en la esquina de la Calle 414-A y Avenida 469, Colonia San Juan de Aragón Sexta Sección, en GAM. Un hombre, que recién había salido de prisión, murió en el lugar y los otros dos resultaron heridos. **Andrea Ahedo**

**GUSTAVO A. MADERO**

# Agreden a tres de 17 balazos; uno muere

Los otros dos resultaron heridos y reciben atención médica en un hospital; el ahora occiso estuvo preso por robo

**YENNYFER MENA**

Tres hombres fueron agredidos a balazos en calles de San Juan de Aragón VII Sección; uno murió en el lugar y dos más quedaron heridos, por lo que fueron trasladados a un hospital, donde los médicos señalan que su estado de salud es delicado.

En la escena de este hecho de violencia los investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México hallaron 17 casquillos percutidos de arma de fuego.

La serie de disparos se registró en la calle 414A esquina con avenida Loreto Fabela, colonia San Juan de Aragón VII Sección, alcaldía Gustavo A Madero; autoridades ya investigan cómo sucedieron los hechos.

De acuerdo a los vecinos los hechos se registraron a las seis de la tarde que cuando dieron aviso a los servicios de emergencia. Pero antes de que llegaran los paramédicos a los lesionados se los llevaron por sus propios medios dejando tapado al hombre sobre la acera junto a una casa, de acuerdo a las autoridades.

Las calles aledañas fueron acordonadas por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México para que vecinos y curiosos no pudieran acercarse o tomar fotos.

Paramédicos que llegaron al lugar solo determinaron que el hombre de 30 a 35 años de edad ya no contaba con signos vitales.

Vecinos del lugar indicaron que solo escucharon muchos balazos y cuando se asomaron ya estaba el hombre en la banqueta; otros más dijeron que estaban en la avenida 469 cuando fueron sorprendidos por dos hombres y los balearon en la 414A.

Autoridades indicaron que el hombre quedó sobre la acera boca arriba y vestía sudadera y shorts negro; otros vecinos más al ver al hombre muerto decía, "es que aquí es punto rojo, venden pura cochinita y por eso los matan o compran o venden"

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

llegaron al lugar, realizaron las diligencias correspondientes donde marcaron 17 indicios balísticos y posteriormente el levantamiento del cuerpo para horas más tarde ser entregado a sus familiares.

Información preliminar de las autoridades indicaron que Héctor "N", estuvo preso en 2007, 2009, 2010, 2014 y otras dos ocasiones más por robo.





**Paramédicos que** llegaron al lugar solo determinaron que el hombre ya no contaba con signos vitales





# LLUVIA... SAN JUAN DE ARAGÓN DE BALAS

**RAFAGUEAN A TRES,  
MUERE EX CONVICTO  
Y EL OTRO PAR ACABA  
EN EL HOSPITAL**

■ A la lluvia de balas le siguió la precipitación pluvial.

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-**

Después de la balacera de 17 casquillos cayó la lluvia en la Colonia San Juan de Aragón, Sexta Sección, en la Gustavo A. Madero.

Tres hombres estaban reunidos en el punto conocido como La Quemada, donde se vende droga.

Ahí, en la esquina de la Calle 414-A y la Avenida 469, estaban cuando dos asesinos en motocicleta llegaron a dispararles.

Uno de ellos, Héctor Valdespino, intentó correr, pero murió en la banqueta.

Ese hombre apenas salió de la cárcel por robo, pero cinco ocasiones antes había esta-

do también preso por robo.

Ahora, regresó a las calles para ofrecer estupefacientes, dijeron vecinos.

"Se escuchó una ráfaga y luego paró y luego otra vez. El chavo era de aquí, vecino de la sección seis", contó un curioso.

Los otros dos baleados quedaron heridos, pero se los llevaron por sus medios al hospital.

El cuerpo de la víctima mortal fue tapado con un plástico transparente y en menos de una hora llegó un perito con una sombrilla para la cabeza, que lo ayudaba a protegerse mientras tomaba fotografías.

Dos personas que conocían personalmente al ex presidiario llegaron para identificar el cadáver.

Aquellos que vieron el crimen prefirieron no dar detalles, por miedo a represalias.

**17 DISPAROS**  
DETONARON  
CONTRA EL TRÍO

**6 VECES**  
ESTUVO EN PRISIÓN  
LA VÍCTIMA MORTAL



■ Un perito se cubrió con una sombrilla, mientras tomaba fotos.

■ Los hombres estaban reunidos en La Quemada, un punto donde se vende droga.



## Llenan de plomo a 'dealer' en San Juan de Aragón

IGNACIO RAMÍREZ

Un narcomenudista que contaba con antecedentes penales por robo fue asesinado a tiros en calles de la colonia San Juan de Aragón Séptima Sección, alcaldía Gustavo A. Madero; el ataque dejó heridos a otros dos hombres.

La tarde del martes, la víctima mortal y dos hombres se encontraban en el cruce de las avenidas 414 y José Loreto Fabela, hasta donde llegaron al menos dos sujetos a bordo de una motocicleta y les dispararon más de 14 veces.

"Un masculino de aproximadamente 40 a 45 años de edad con lesiones de disparos de arma de fuego. Refieren un móvil de agresión directa", indican los reportes preliminares de las autoridades.

Los responsables —uno vestido con chamarra negra y el otro con una chamarra blanca— huyeron en una motocicleta negra rumbo a la avenida Taxímetros, en Nezahualcóyotl, Estado de México. En el lugar quedaron más de 14 indicios balísticos.

Los paramédicos que valoraron a las víctimas confirmaron el deceso del hombre mientras que los otros dos heridos fueron llevados por sus medios al hospital.

El occiso fue identificado como Héctor Valdespino Hernández, quien estuvo preso en 2007, 2009, 2010, 2014 por robo.



FRANCISCO RODRÍGUEZ, EL GRÁFICO



**Sujetos que viajaban en una motocicleta se acercaron al automóvil de Fermín y sin mediar palabra le dispararon**

Diez disparos fueron los que recibió un vehículo cuando circulaba por la carretera Santa Cecilia, en el Pueblo San Lorenzo Atemoaya, en la alcaldía Xochimilco. El conductor fue alcanzado por los proyectiles y murió.

Fue la madrugada del lunes, cuando la víctima, identificada

como Fermín Gutiérrez Cruz, de 46 años, viajaba a bordo de un vehículo modelo Tsuru por dicha vía, al llegar al cruce con la calle Chabacano, una motocicleta con dos tripulantes se le emparejó.

Sin mediar palabra, un hombre que viajaba en la parte trasera de



la motocicleta sacó un arma y disparó en contra del conductor.

Al resultar herido, Fermín ya no pudo avanzar y se auto quedó detenido en medio de la avenida, mientras sus agresores emprendían la huida.

**AUXILIADO.** Conductores que circulaban por la zona notaron la presencia del hombre herido, por lo que llamaron a los servicios de emergencia. Minutos después, una ambulancia acudió al sitio.

Tras revisar al conductor, los paramédicos confirmaron que el hombre ya había muerto.

Agentes que acordonaron el sitio, hallaron dentro del vehículo con placas de Guerrero, la licencia del hombre; sin embargo, no habían podido localizar a sus familiares. Por eso, su cadáver permanecerá en instalaciones forenses donde se espera sea reclamado.

Hasta el momento, se desconoce el móvil del crimen, así como la identidad de los agresores.

*Redacción*



# Vuelca en el segundo piso del Periférico

## REDACCIÓN

@DDMexico

A la altura de la calle París 1900, colonia Olímpica, alcaldía Coyoacán, el conductor de un carro particular volcó en el segundo piso del Anillo Periférico, pero pese a lo impactante del siniestro, las autoridades no reportaron personas lesionadas.

Para atender la situación, llegaron equipos de emergencia, que ayudaron a las gentes que se encontraban dentro de la unidad, las que únicamente presentaron lesiones leves que no ameritaron traslado hospitalario.

Fue ayer poco antes de las 8:00 horas, muy cerca de la Avenida de los Insurgentes, donde aparentemente, dos autos habrían chocado entre sí, luego de que uno de ellos volcara sobre su costado izquierdo y quedará obstruyendo los carriles del segundo piso del Anillo Periférico.

Testigos citados por medios de comunicación indicaron que el conductor de un coche arena se volcó sobre la vialidad, lo que ocasionó que una camioneta que circulaba atrás de él se impactara contra este.

En tanto, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC) aseguraron un perímetro alrededor del vehículo accidentado para evitar un segundo incidente de esta naturaleza; debido a esto se registró leve asentamiento vehicular en la zona, aunque en menos de 60 minutos la circulación recobró su recorrido habitual.



⊕ Aunque la escena fue impactante, no hubo heridos de gravedad.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS